

Manuel Altava, elegido vocal del Consejo General del Poder Judicial - Mediterráneo - 13/11/2018

ÓRGANO CONSTITUCIONAL COLEGIADO Y AUTÓNOMO

Manuel Altava, elegido vocal del Consejo General del Poder Judicial

► El ya exsenador se convierte en el primer castellonense que accede al cargo

► El PP designa a Vicente Blay Casino como su sustituto en la Cámara Alta

VICENTE CORNELLES
vcornelles@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

El hasta ayer senador del Partido Popular (PP) por la provincia de Castellón, presidente de la comisión de Justicia en la Cámara Alta y juez en excedencia, Manuel Altava Lavall, ha sido elegido uno de los vocales del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), fruto del pacto entre el Gobierno y el PP para la reforma de este órgano constitucional, colegiado y autónomo que garantiza la independencia de los jueces.

Altava se convierte en el primer castellonense que alcanza un cargo de esta naturaleza. Hasta el momento ostentaba la presidencia de la Comisión de Justicia en el Senado. En declaraciones a **Mediterráneo** mostraba su satisfacción y su voluntad de «trabajar por la justicia». Además, «en un momento complicado para los órganos judiciales en España», manifestó el ya exsenador, quien añadió que «muchas veces no se han sabido explicar bien las decisiones de la judicatura».

Asimismo, entre los 20 vocales elegidos entre el acuerdo del Gobierno y el PP, Altava se convierte también en el único representante de la Comunitat Valenciana.



► Manuel Altava en su despacho de la Cámara Alta que abandona para ir al Consejo General del Poder Judicial.



MANUEL ALTAVA
VOCAL DEL CGPJ

«Voy a trabajar por una justicia de calidad y por la independencia de los jueces a la hora de tomar decisiones»

«Los órganos judiciales no han sabido explicar algunas de las sentencias dictadas en distintos casos»

Doctor en Derecho, ha ejercido como magistrado titular del Juzgado número 3 de Castellón. También ha sido profesor de Derecho Público y Derecho Procesal en la Universitat Jaume I de la capital de la Plana. En las elecciones generales del 2008 fue elegido senador por Castellón por el PP, siendo portavoz de la Comisión de Justicia de la Cámara Alta. Fue reelegido en los comicios del 2011, 2015 y 2016. Muy vinculado actualmente en diversos ámbitos de la sociedad castellanense, es miembro de la Colla del Rei Barbut y fue Templario del Año de los Templarios de la capital de la Plana, así como clavario de la mare de Déu del Lledó.

En paralelo, la marcha de Altava de la Cámara Alta supone la

entrada del presidente de NNGG del PP en Castellón, Vicente Blay Casino. Con 30 años, se suma a sus compañeros de partido Salomé Pradas, Merche Malloj y Alberto Fabra. Nacido en Almassora, es licenciado en Periodismo, cuenta con un Máster en Marketing Político y actualmente estudia otro de profesor de Historia.

La secretaria general del PPCS, Elena Vicente-Ruiz, dio la enhorabuena a Altava «ya que su labor como representante en Castellón ha sido intachable en su defensa del mundo jurídico y en su compromiso con la provincia». Y puso en valor el hecho de que «una voz joven y comprometida vaya a ser ahora un representante electo en la Cámara Alta». Más información en las **páginas 34 y 35.** ≡